

Washington, Ottawa et Mexico: sans accord sur le Traité de libre Commerce de l'Amérique du Nord



Washington 21 mai (RHC)- Le secrétaire nord-américain au Trésor, Steven Mnuchin, a confirmé que les États-Unis, le Canada et le Mexique sont encore loin de parvenir à un accord définitif sur la renégociation du Traité de Libre-échange d'Amérique du Nord.

Le fonctionnaire a ajouté que le président Donald Trump centre plus son attention sur la conclusion d'un accord que sur la suspension immédiate des négociations.

Steven Mnuchin a encore relevé qu'il est très probable que l'accord soit approuvé pour la prochaine législature du Congrès des États-Unis, en 2019, après la tenue des élections de mi-mandat de novembre.

Le secrétaire nord-américain au trésor a ajouté que le président est décidé à renégocier le Traite de Libre-échange.



Radio Habana Cuba